

Jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit, wenn gedämpftes Licht die Räume erhellt, die Stimmung besinnlicher und ruhiger wird, dann bereiten wir uns auf den Besuch vom Nikolaus vor.

In diesem Jahr wollen wir gemeinsam mit den Eltern Nikolaussocken nähen, welche wir dann an einer im Flur gespannten Leine aufhängen. Ob sie wohl vom Nikolaus abgeholt und gefüllt werden?

Eine spannende Zeit des Wartens beginnt – ob er uns wohl auch dieses Jahr wieder persönlich besuchen kommt? Wie in den vergangenen Jahren haben wir Lieder vorbereitet, um mit ihm gemeinsam zu singen.

